

Brandschutzübung im Kur- und Gesundheitshotel

Am Sa. 15.02. konnte die Feuerwehr Mülheim und Kues in der „Gartenvilla Schiffmann“ eine Übung durchführen.

Ziel war es, das Hotel was am 01.03. eröffnet wird näher kennenzulernen und mit der Drehleiter am Objekt zu üben.

Ausgangslage war ein Schwelbrand im Technikraum mit einer vermissten Person und insg. 6 Gäste die sich auf den Balkonen auf der Gebäuderückseite bemerkbar machten.

Es wurden zwei Einsatzabschnitte gebildet: FF Mülheim Menschenrettung/Brandbekämpfung im Technikraum und FF Kues Menschenrettung über die Drehleiter auf der Rückseite.

Nach ca. 45 min. waren alle Aufgaben mit Erfolg abgearbeitet.

Die eingesetzten Kräfte sowie der Hotelier Jens Schiffmann waren mit der Übung sehr zufrieden. Herr Schiffmann dankte allen für Ihr Engagement dieses Ehrenamt auszuüben und lud alle zu einem abschließenden Snack ein.

Wehrführer André Falke bedankte sich ebenfalls bei allen für die Mitgestaltung der Übung, besonders bei Jugendfeuerwehr und den Kameraden aus Kues für die gute Zusammenarbeit.

Weiter bedankte sich der Wehrführer bei Herrn Schiffmann für ein stets offenes Ohr und für die bereits dritte Übung im Hause Schiffmann, denn vor ein paar Jahren war die Feuerwehr im Landhaus und im Domizil Schiffmann zu Gast.